

- 大妻中野中学校・高等学校 海外校からの編入 卒業生からのメッセージ 2024 -

大妻中野グローバルセンター

本校は、編入学について、非常に柔軟に対応する学校です。これまで、多くの生徒が海外校から編入して、それぞれが目指す進路に進んでいきました。こうした編入卒業生同士のネットワークが充実しており、様々なアドバイスを受けることができます。編入卒業生から、これから編入生の皆さんに応援メッセージを送ります。

Y.S. 中2で、ルクセンブルグ・インター校から編入 早稲田大学 文化構想学部 JCulP(英語学位コース) 在籍

海外からの編入では、友達ができるのか、勉強はついていくのか、などと不安でいっぱいでした。しかし、大妻中野では帰国生などの海外経験を持つ生徒たちがたくさんおり、すぐに打ち解けることができました。多くの皆さんのが心配でたまないと感じているかと思いますが、本校の生徒たちは明るく、優しい人たちで溢れているので安心してください。目標に向かって頑張って！

H.Y. 中3で、アメリカ・ワシントン州現地校から編入 - 早稲田大学 創造理工学部 英語学位コース 在籍

部活に入ることでコミュニティが広がったり、先輩後輩関係のあり方を学ぶことができると思います。個人的には、同じ年、または先輩に帰国子女の人がいるかいないかで部活の居心地の良さが全く違うと感じました。私は硬式テニス部と ING に所属していましたが、どちらも帰国生が多かったため、先輩後輩関係に慣れてないという周りからの理解があったため、居心地は良かったです。

TK. 中2で、アメリカ・コネティカット州現地校から編入 東京大学理学部数学科 在籍

私は編入後、勉強面で特に苦労したのが古文と漢文の授業でした。最初は先生が何を言っているかがわからず、心が折れそうになりました。だが、先生に質問しに行くと、みんな優しく、わかりやすく教えてくださったので心強く、授業に徐々についていくようになりました。海外で古文や漢文などを習う機会が少ないとと思うので新しいことだと思います。でも、先生や友達などに遠慮しないで聞いてみてください！みんな優しく自分が理解できるまで教えてくれます。

K.A. 高1で、シンガポール・インター校から編入 青山学院大学 文学部英文学科 在籍

日本の義務教育期間のほとんどを海外で過ごしていて、日本の学校がどのような感じかまったくわからなかつた私は、大妻中野に入学したときは緊張や不安でいっぱいでした。友達はきちんとできるのだろうか、授業についていくのだろうか、学校生活に慣れるのか、など様々な疑問を抱えていました。ですが、大妻中野には帰国生がたくさんいて、今でも連絡を取っている大事な友達を作ることができました。大妻中野の生徒は全員心優しく、面白く、すぐになじめる人が多いので、安心してください。

- YM. 中1で、イギリス・マンチェスター現地校から編入 - 早稲田大学国際教養学部 在籍

大妻中野でグローバル・チューターをしています。大妻中野は活気で溢れている学校ですが、それでも海外生活が恋しくなったり、大変だと感じたり、勉強を投げ出したくなることもあるかと思います。しかし、どんな時も自分を応援してくれている家族、先生や友達がいることを忘れないでください！私も中高生の時に、帰国生グローバルチューターの先輩方に助けられました。息詰まることがあったら、いつでもチューター室に遊びに来てください。

- Y.K 中2で、UAE ドバイ インターナショナル校から編入 - 慶應義塾大学総合政策学部 在籍

アメリカ、UAE ドバイと様々などころを経験して、中学2年の終わりごろに大妻中野に編入しました。大妻中野では、英語ディベート、エッセイコンテスト、海外大学のプログラムなどいろいろなものにチャレンジし、そして、フランスの現地校へ1年留学。フランス語を磨き、フランスへ1年留学をすることもできました。大学受験では、自身の海外経験（アメリカ、UAE ドバイ、フランス）から得たリーダーシップスキルと英語、フランス語の実用的なスキルをアピールして大学受験に活かしました。こうしたことができるのも、大妻中野の強みだと思います。

- N.T. 中3で、アメリカ・ルイジアナ州現地校から編入 埼玉医科大学医学部医学科 在籍

2022年度卒業で、埼玉医科大学・医学部・医学科のN.T.です。私はアメリカ ルイジアナ州に小5(4月)から中3(6月)までの4年間、滞在しており、中3の2学期から大妻中野に編入しました。私も、大妻中野の編入生に応援メッセージを送らせていただきます。

大妻中野に編入した直後は、友達ができるのか、勉強はついていくのか、などと不安でいっぱいでした。しかし、大妻中野では帰国生などの海外経験を持つ生徒たちがたくさんおり、すぐに打ち解けることができました。多くの皆さんのが心配でたまないと感じているかと思いますが、本校の生徒たちは明るく、優しい人たちで溢れているので安心してください。

編入直後、勉強面で特に苦労したのは国語の古典や漢文でした。特にこれらの科目についてはいろはからわからなかつたので、先生に朝の時間を利用して、個別補習をしていただきました。この個別補習によって初めての定期テストでは平均点を超える点数がとれました。このように先生方によるサポート体制が充実していて、自分のペースで勉強に取り組むことができたので、皆さんも疑問があつたら是非先生に相談してみてください。

皆さんの中には、海外で身に付けた英語力を伸ばすために既に色々と考えている方も多いことと思います。大妻中野のGLCの英語授業では、英語4技能を確実に身につけられるべく授業や課題が課されるので、英語力を維持するだけでなくさらなる飛躍が見込まれると思います。帰国時は英検2級レベルでしたが、高2には英検1級を取得することができました。英検、IELTS、TEAPなどの資格取得のバックアップも充実していますので、安心してチャレンジしてください

前述の授業以外にも、大妻中野には英語力を伸ばすことのできる部活動や同好会が豊富にあります。編入してすぐ私は華道部に入部しました。海外で日本の伝統文化に感銘を受けていたので、華道を習いたいと思ったからです。初めてだったので、流派特有のルールや使用するものの名称を知ることはとても新鮮で楽しかったです。華道を学んでいく過程で、お免状をいただけることもモチベーションにつながりました。

高2からは、コロナで活動が制限されましたが、華道の魅力を伝える日本語、英語、フランス語によるトリリンガル・ジャーナルの英語版を担当しました。日本の文化を英語で伝えるという経験は英語表現の幅を広げることができたと思います。また、中3の冬からは GOOD VIBES という英語ジャーナルを書く同好会にも所属しました。自身の英語力を維持することはもちろん、他のライターが書いた内容や知識を得ることにもつながりました。皆さんも、もしトライしてみたい活動が見つかったら是非やってみてください 学校生活が有意義なものになると思います。

辛いことや大変なことが訪れるかもしれません、それは皆さんが目標に向かって頑張っているからだと思います。そしてその努力は結果につながると信じています。実りある学校生活を送ってください

埼玉医科大学医学部医学科 N.T.